
Se lleva a cabo evento oficial para entregar al Gobierno del Ecuador la donación de vacunas contra la poliomielitis

Comunicado conjunto RELACIONES EXTERIORES-SALUD-BIRMEX



Se lleva a cabo evento oficial para entregar al Gobierno del Ecuador la donación de vacunas contra la poliomielitis

Autor

Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación

16 de marzo de 2021

Categoría

Comunicado

- La Secretaría de Relaciones Exteriores coordinó la entrega de 95 mil dosis de la vacuna antipoliomielítica bivalente oral (bOPV) que Birmex donó al Ministerio de Salud Pública del Ecuador

El día de hoy la subsecretaria para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos de la Cancillería, Martha Delgado Peralta, encabezó la ceremonia oficial para entregar al Gobierno de la República de Ecuador 95 mil dosis de la vacuna antipoliomielítica bivalente oral (bOPV) que el Gobierno de México donó al Ministerio de Salud Pública ecuatoriano, con el propósito de apoyar su campaña de vacunación para inmunizar a la población infantil en ese país.

En la ceremonia participaron el embajador del Ecuador en México, Enrique Ponce de León, el director general de Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México, S.A. de C.V. (BIRMEX), Pedro Mario Zenteno Santaella, el director de Direct Relief México, Eduardo Mendoza, el director general para América Latina y el Caribe (DGALC), Martín Borrego Llorente, así como el director general de Vinculación con las Organizaciones de la Sociedad Civil de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Rodolfo Osorio de Carrera.

En su oportunidad la subsecretaria Martha Delgado agradeció la asistencia de todos los participantes y destacó que “el panorama actual que ha sido dominado por la pandemia de COVID-19, ha revelado que los problemas comunes sólo podrán resolverse por la vía del multilateralismo y la cooperación internacional para el desarrollo. Para México, es claro que el escenario natural donde ambas estrategias pueden desplegarse con éxito es, sin duda, la región latinoamericana, cuyos países comparten historia, cultura y desafíos comunes.”

Agregó que “gracias al despliegue de esta estrategia de cooperación regional en el ámbito de la salud, hoy celebramos la entrega de 95,000 dosis de vacunas bOPV para la poliomielitis que el Gobierno de México otorga al Gobierno de la República del Ecuador, destinadas a la inmunización de la población infantil de ese país.”

Ante el acaparamiento y la especulación de vacunas y medicinas que actualmente existe en algunos países, el director general de Birmex, Pedro Zenteno Santaella hizo un llamado al humanismo internacional para que otros países se solidaricen con las naciones que lo necesitan, como es el caso de Ecuador con la vacuna antipoliomielítica.

Agregó que la vida no tiene precio y la salud es un derecho humano, por lo que destacó la solidaridad del Gobierno de México con el Ministerio de Salud Pública de Ecuador al donar 95 mil dosis de la vacuna antipoliomielítica bivalente oral (boPV). Esta vacuna ya no está contemplada en el esquema nacional de vacunación de México porque la que se utiliza en el país es la que se administra con una inyección.

“Cuando se pone en el centro de la discusión el dinero las cosas se complican, pero cuando se pone a los seres humanos las cosas salen muy bien y este es el caso de Gobierno de México que pone en primer lugar la salud de la gente. En esta ocasión la beneficiada es la niñez de Ecuador, pues las vacunas serán aplicadas a este sector y así ayudar en el combate de la poliomielitis en esta parte de América Latina”, afirmó.

En su oportunidad, el director de Direct Relief México, Eduardo Mendoza, refrendó el compromiso de la organización para continuar apoyando de manera incondicional a la Cancillería en los procesos de donación de las vacunas contra la poliomielitis a los países de América Latina y el Caribe, así como en otras acciones coordinadas en beneficio de los más necesitados.

El embajador del Ecuador en México, Enrique Ponce de León, agradeció el gran gesto del Gobierno de México y resaltó la vocación humanitaria de nuestro país hacia los países de la región latinoamericana en situaciones difíciles. Manifestó el reto que ha representado para los servicios sanitarios del Ecuador el desabastecimiento de las vacunas contra la poliomielitis, indispensables para la inmunización de infantes en su país; sin embargo, destacó que sin duda las vacunas llegarán a las niñas y los niños del Ecuador para protegerlos contra la poliomielitis.

Finalmente, el director general para América Latina y el Caribe, Martín Borrego, subrayó la importancia de la cooperación internacional como vehículo para acercar a poblaciones y gobiernos, especialmente

en un contexto complejo como la pandemia por COVID-19. Enfatizó la excelente relación con Ecuador y el espíritu de cooperación que prevalece entre ambos.

Las vacunas donadas por México cumplen con los estándares de calidad nacionales e internacionales, están fabricadas en la planta de producción de Birmex y cuentan con la Certificación de Buenas Prácticas de Fabricación emitida por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).









Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

